

Stage Innovation au Fablab

La Dépêche du Midi - 21-03-2024

Stage innovation au fablab



Peru Pop devant des œuvres./DDM

La MJC des arts de Blagnac est ouverte à toutes les techniques artistiques mais aussi à toutes les influences et les origines, comme le démontrera la prochaine manifestation qui sera animée par l'artiste péruvien Eduardo Esaine, alias Peru Pop. Il interviendra, en français, samedi 23 mars de 9h30 à 12h30, dans les locaux du Fablab installé au Tiers-Lieu Les Alouettes (impasse des Alouettes à Blagnac), pour un trois-en-un : « Expo - Workshop 3D - buffet péruvien » ouvert aux adultes et jeunes à partir de 15 ans.

L'équipe de la MJC précise : « Les participantes et participants seront initiés à l'impression 3D et à ce qu'elle permet de réaliser dans une recherche artistique. Dans le cadre de son travail, Peru Pop met à l'honneur la

culture de son pays en réalisant notamment des sortes de sculptures qui s'inspirent de l'art péruvien. La matinée se terminera par une exposition des œuvres réalisées, tout en se régaland autour d'un buffet qui permettra une dégustation/découverte de la cuisine péruvienne, qui est l'une des plus riches d'Amérique du Sud.

Le stage est gratuit, mais il est impératif de s'inscrire sur MJC-arts-blagnac.com car le nombre de places est limité. Rappel pour les amoureux du Tiers Lieu les Alouettes, Ephémère 4, son rendez-vous bimestriel, se tiendra la veille, vendredi 22 mars de 18h à 21h, avec ses habituels rendez-vous (expos, ateliers...) le spectacle final étant un cabaret d'impro de la cie Black Stories Impro et MJC des Arts.